

Egglham

Pflanztauschbörse des Obst- und Gartenbauvereins Egglham/Amsham

Gut besucht war auch diesmal wieder die Pflanztauschbörse des Obst- und Gartenbauvereins Egglham/Amsham auf dem Parkplatz vor der Grundschule in Egglham. Von Setzlingen für die verschiedensten Küchenkräuter über Blumenzwiebeln bis hin zur Thuja konnten die Besucher wählen und ihre Ausbeute bei Kaffee, Kuchen und kühlen Getränken mit anderen Gartlern diskutieren, oder sich Ratschläge zur Anpflanzung und Pflege einholen. Zweiter Vorsitzender Sigi Schick stand Ratsuchenden als kompetenter Gesprächspartner stets zur Verfügung und erklärte Interessenten auch, es werde nichts verkauft. Wer etwas erwerben wolle, könne in eine Gemeinschaftskasse einen Geldbetrag nach eigenem Gutdünken spenden, der dem OGV dann zugute käme.

Text: Hans Stickel (hs)

Foto: Stickel

